



Confidencial

En vilo, juego de México mañana

Resulta que el día de hoy la Concacaf analizará la información que existe respecto del juego entre México y Dominicana, que debería tener lugar en Los Ángeles. Existe el temor, bien fundado luego de experiencias previas, de que el ICE podría aprovechar la ocasión para organizar operativos para identificar a personas sin papeles, antes o después del juego. Si eso ocurriera, sería de pronóstico reservado la reacción de los aficionados. Entre las opciones que se están considerando está la posibilidad de que el juego se realice, pero sin público. El problema es que el costo de reembolsar alrededor de 50 mil boletos que ya se vendieron, le daría un gancho al hígado a las finanzas de la Copa Oro. Hoy se definirán las cosas.

'Serenos, morenos...'

"No me ayudes, compadre", expresó ayer el líder de Morena en el Palacio Legislativo, **Ricardo Monreal**, al pedir a los morenistas "no llamar a la confrontación ni a la polarización" con Estados Unidos por el tema de los migrantes. "Dejemos que sea la presidenta la que lleve a cabo la negociación y el entendimiento. Nada ganamos con llamar a la confrontación". El exhorto fue para los inquietos senadores guindas. Nos dicen que ya preparaban una protesta ante la embajada de EU en México y en el Ángel de la Independencia, y que fue frenada por órdenes de alto nivel. Ahora sí que 'serenos, morenos...', les pidió el zacatecano.

Quieren revivir el voto por voto

Resulta que ahora la elección judicial está en la cancha de los magistrados, pues el TEPJF ha recibido hasta ayer 57 juicios de inconformidad contra la elección judicial, en los cuales candidatos solicitan en su mayoría recuento de votos ante la negativa del INE de llevarlos a cabo. Si bien el árbitro electoral ya declaró improcedente el voto por voto, los candidatos prendieron la última vela para ver si obtienen un lugar como juzgadores.

Detienen a petista tabasqueño

Y hablando de políticos sospechosos, resulta que la Secretaría de Seguridad federal, en coordinación con la fiscalía local, detuvo al asesor parlamentario del Partido del Trabajo en el Congreso de Tabasco, **Mario Hiram Llergo Latournerie**, por su presunta participación en el delito de asociación delictuosa. La aprehensión del también dirigente del PT en Teapa generó revuelo en círculos políticos, no sólo por tratarse de un excandidato a la alcaldía, sino por su cercanía con el exsecretario de Gobernación y líder de Morena en el Senado, Adán Augusto López.

Alistan constancias de mayoría

Y hablando de la elección judicial, el INE concluyó ayer los cómputos por entidad y circunscripción de los comicios, por lo que el domingo podrá arrancar con la entrega de constancias de mayoría a los ganadores a ministros de la Corte. Con dicha sumatoria, el instituto finaliza el conteo de los sufragios que inició el 1 de junio y que implicó un reto logístico. La próxima semana estará movidita y llena de festejos por todos lados.

Wifi para todos en el Mundial

Tan precaria e inservible es la red pública Internet para Todos, que Movimiento Ciudadano ve necesario crear una ley para garantizar la conectividad en eventos internacionales como lo será el Mundial de fútbol en 2026, como expuso en una iniciativa. **Clemente Castañeda**, líder de la bancada naranja en el Senado, destacó que no hay normatividad que garantice la conectividad en eventos de talla internacional. Ya saben, para los naranjas *instagramear* es vital. Además, qué pena con los invitados, ¿no?

Otro funcionario sin visa

Ayer se señaló que hay otro funcionario al que le negaron la entrada a Estados Unidos. Se trata del alcalde de Puerto Peñasco, Sonora, **Oscar Eduardo Castro**, a quien los agentes de migración en la Garita de Lukeville, Arizona, le retiraron su visa de turismo. Fuentes del ayuntamiento confirmaron a varios medios que el pasado fin de semana el presidente municipal pretendía viajar junto con su esposa e hijos hacia Estados Unidos, pero al llegar a la garita, a través de Sonoyta, los agentes migratorios le informaron del retiro del documento, tanto a él como a sus familiares. ¿Quién será el próximo o la próxima?